

Cumplimenta la PGJCDMX otra orden de aprehensión contra implicada en los hechos de la UNAM

BOLETÍN 30 SEPTIEMBRE 2018

- Fue detenida en el municipio de Ixtapaluca, Estado de México
- Es la primera mujer aprehendida por estos hechos y la quinceava persona llevada ante un juez de control por los acontecimientos del 3 de septiembre

Agentes de la Policía de Investigación cumplimentaron otra orden de aprehensión, ahora contra una mujer de 22 años por su probable participación en el delito de motín, como consecuencia de los acontecimientos del 3 de septiembre en la explanada de Rectoría de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

La primera mujer aprehendida por estos hechos fue localizada la noche de este sábado en la Carretera Federal México Cuautla, esquina con la calle Armenta, Municipio de Ixtapaluca, Estado de México, de donde fue trasladada al Centro Femenil de Reinserción Social en Santa Martha Acatitla, para que se celebre su audiencia.

Con esta detención, la Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México habrá puesto a 15 personas ante un juez de control, como parte de las instrucciones del Jefe de Gobierno, José Ramón Amieva Gálvez, de esclarecer los sucesos ocurridos en la UNAM.

↪ **Compartir**

